



Experto asegura que una debilidad en WhatsApp expone a sus usuarios

Masterhacks - Según la información de Intereconomía, una característica muy simple de WhatsApp permitiría a ciberdelincuentes extraer información que puede ser utilizada por seguros y agencias de crédito.

Rob Heaton, desarrollador de software, descubrió una vulnerabilidad que podría ser aprovechada por hackers.

Según Heaton, por el simple hecho de que WhatsApp permite saber cuando un usuario está en línea, los hackers pueden rastrear la rutina diaria de la víctima.

Al cruzar datos de dos mensajerías donde se puede rastrear la última vez que el usuario utilizó la app, se puede establecer exactamente con quien se comunica el usuario.

Además, se puede determinar el tiempo exacto que duró la conversación, según este especialista, quien asegurará investigará más sobre el asunto.